

Detectan nueve asentamientos irregulares cerca del Cutzamala

La Comisión Nacional del Agua detectó un total de nueve asentamientos humanos irregulares a lo largo del Sistema Cutzamala, por lo que comenzará con su retiro, ya que aumenta el peligro de sufrir más rupturas a la infraestructura hidráulica.

Presas, tuberías y las zonas de protección del sistema serán supervisadas por personal de la Conagua, para retirar a las personas que han invadido predios federales cercanos a la red hidráulica.

Santiago González Martínez, director local del Estado de México de la dependencia federal, sostuvo que comenzarán con los "procedimientos necesarios", a efecto de regularizar dichas invasiones.

"En cuanto a la zona de protección del acueducto del Cutzamala hemos detectado nueve invasiones que vamos a supervisar y a realizar los procedimientos necesarios".

El funcionario detalló que una de las presas más afectadas por esta situación es la ubicada en el municipio de Valle de Bravo, por lo que comenzarán con la regularización de la zona, "para evitar problemas tanto a la gente que invade como a la operación del sistema".

"En cuanto a las zonas federales de las presas estamos por iniciar una serie de operativos principalmente en la presa Valle de Bravo, que tiene como fin regularizar esta situación y que no haya invasiones en los vasos de las presas".

González Martínez abundó que uno de los principales riesgos

que corren las personas instaladas de manera irregular, es el padecimiento de inundaciones, así como el corte al suministro de líquido a la capital del país.

"Lo que queremos evitar es que las tuberías tengan daños como lo que pasó y obviamente cuando se empieza a romper un tubo comienza a inundar zonas, además de que se para el sistema por lo que deja de llegar agua al Distrito Federal".

La Conagua busca multar al gobierno del Estado de México hasta con medio millón de pesos, por la construcción del libramiento nordeste Toluca-Atlacomulco, que provocó dos rupturas al Sistema Cutzamala. La dependencia federal mantendrá por tiempo indefinido la suspensión de los trabajos del libramiento.



Nueve asentamientos irregulares corren mucho peligro.

